

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KUALITAS LABA DAN DAMPAKNYA TERHADAP RETURN SAHAM (STUDI EMPIRIS TERHADAP INDUSTRI PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2012-2014)

Created by PRIESKA OLIVIERA

Subject : LABA, SAHAM, PERBANKAN

Subject Alt : PROFIT, SHARE, BANKING

Keyword : profil risiko;good corporate governance;earning;capital;earning response coefficient;return saham

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana keterkaitan atau pengaruh metode RGEC yang terdiri dari Risk Profile, Good Corporate Governance, Earning dan Capital terhadap ERC (Earning Response Coefficient) dan Return Saham pada perusahaan perbankan go public berdasarkan laporan keuangan yang dilaporkan selama 3 periode tahun berjalan. Metode penelitian yang digunakan adalah pengukuran metode RGEC yang terdiri dari profil risiko, good corporate governance, earning yang diwakili oleh Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional, dan Capital yang diwakili oleh Capital Adequacy Ratio. Mekanisme profil risiko ini terdiri dari risiko kredit, risiko pasar, risiko operasional, risiko likuiditas, risiko strategis, risiko kepatuhan, risiko hukum, risiko reputasi. Pelaksanaan Good Corporate Governance dalam perbankan dilakukan terhadap sebelas faktor penilaian. Metode sampling dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan purposive sampling method. Metode analisisnya berupa uji asumsi klasik yaitu uji normalitas, heterokedastisitas, autokorelasi dan multikolinieritas. Dan dilakukan analisis regresi linear berganda, uji statistik f dan uji statistik t serta koefisien determinasi. Hasil uji secara simultan menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara variabel independen terhadap ERC dan terdapat pula pengaruh ERC terhadap return saham. Secara parsial, Capital berpengaruh positif signifikan terhadap ERC. Kesimpulan yang dapat diberikan adalah Capital digunakan investor sebagai alat analisis yang membantu di dalam memprediksi kualitas laba yang dihasilkan oleh perusahaan dan besarnya return saham yang akan terjadi.

Date Create : 30/05/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201212132

Collection : 201212132

Call Number : 12-2016-S017

Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor